Maisons &

APPARTEMENTS
7 e _ Pieces 12 Piéces
22N Pt PN . ' Référence 83371369
MNP £s 3 Prix 2990 000 €

Ruell Malmaison
Maison a vendre (92500)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Manoir de style anglo-normand, d'une surface de 400 m2 (environ), construit en
1880, sur une parcelle boisé de 2600 M2, dans un environnement protégé, proche

du centre-ville historique de rueil-malmaison. Le rez de chaussé dispose d'une

entré qui distribue une vaste réception, composé d'un salon avec sa cheminé

monumentale, qui se prolonge par une verriere d'époque abritant la salle a manger
donnant de plain-pied sur le parc orienté au sud-est; d'un boudoir et d'un salon tv.
Une cuisine équipé et dinatoire jouxte l'espace de convivialité, tandis qu'un

bureau-bibliothéque avec sa mezzanine se ...

Anglo-Norman style mansion offering a surface area of 400m? or 4,306 sq ft
(approx.), built in 1880 on a 2,600m2 (28,000 sq ft) wooded plot of land in a
protected natural environment close to the historic centre of Rueil-Malmaison. The
ground floor features a hall leading to a vast reception room composed of a lounge
with a monumental fireplace extended by a period glass-roofed veranda housing
the dining room opening on the same level onto the south/east-facing park; boudoir
and TV room.Fully equipped eat-in kitchen and dining area off of the living area, and

office-library with a mezzanine on ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |'Hotel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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